



Santiago Creel invita a participar en recolección de firmas para aspirantes del Frente Amplio por México



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, invitó al público a no desesperar y participar en el proceso de recolección de firmas de apoyo para los aspirantes que participan en el proceso interno del Frente Amplio Por México.

Ante las fallas reportadas en el sistema, Creel Miranda, aspirante a ser candidato a la presidencia de la República, hizo un llamado a la ciudadanía a registrarse en la plataforma habilitada por la coalición opositora, en donde 13 candidatos provenientes de la sociedad civil, el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Revolucionario Demócrata (PRD), aspiran a ser coordinador del Frente.

Recordó que con este registro, se hace oficial el inicio de la segunda etapa de la contienda interna, de la que surgiría el representante de la oposición para las elecciones federales de 2024. Cada representante deberá reunir 150 mil firmas antes del 5 de agosto.

Desde su habilitación el pasado 13 de julio, el sitio web del Frente Amplio por México presentó fallas en las primeras horas de su apertura. Al respecto, el panista Santiago Creel informó que hoy habrá una reunión con los representantes de los aspirantes y el cuerpo político para tomar una decisión.

“Habrá una reunión hoy a las 6 de la tarde con representantes de los aspirantes y el cuerpo político porque los problemas los tenemos todos. Vamos a tomar hoy una decisión, entendemos las particularidades y la complejidad de un proceso de esta naturaleza, es algo nuevo; sin embargo la plataforma debe estar blindada al 100 y eso impone cumplir una serie de requisitos de carácter técnico que ha marcado el comité que pues se deben cumplir”, dijo Santiago Creel.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

0

18/07/2023

LEGISLATIVO

Asimismo, el legislador comentó que la semana pasada estuvo muy activo luego de realizar una extensa gira por los estados de Querétaro, Guanajuato, Jalisco y Baja California, donde no cesó de invitar a los simpatizantes a participar en el proceso de recolección de firmas.

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-invita-participar-recoleccion-firmas-aspirantes-frente-amplio-mexico-536594>